



COLLÈGE  
**REGINA**  
ASSUMPTA

**COMMUNIQUÉ**

1750 rue Sauriol Est  
Montréal (Québec)  
H2C 1X4

514 382-4121

[reginaassumpta.qc.ca](http://reginaassumpta.qc.ca)

## **Le collège Regina Assumpta dévoile sa nouvelle identité visuelle**

**Montréal, 16 juin 2025**

C'est avec fierté que nous vous présentons la toute nouvelle identité visuelle du collège Regina Assumpta. Cette transformation incarne une évolution qui permet de refléter pleinement le dynamisme, la diversité et les valeurs qui nous animent au quotidien.

Notre logo a été entièrement repensé et notre identité graphique modernisée, tout en conservant les couleurs qui ont marqué notre histoire au fil des années. En faisant évoluer l'image de marque, Regina Assumpta vise à mieux représenter la réalité d'aujourd'hui tout en honorant les valeurs qui font la richesse de la communauté réginiennne.

Fondé il y a 70 ans, pôle culturel et sportif de l'arrondissement Ahuntsic-Cartierville à Montréal, le collège Regina Assumpta est l'un des établissements privés les plus réputés au Québec. Sa mission est d'accompagner les élèves de la 1<sup>re</sup> à la 5<sup>e</sup> secondaire dans un développement global et équilibré, en misant sur une formation riche et en encourageant l'accomplissement personnel et social à travers l'une des six concentrations qui répondent aux intérêts des élèves. Le Collège cultive des valeurs de respect, d'engagement et d'entraide inspirées de Marguerite-Bourgeoys, première enseignante de la Nouvelle-France. Ces valeurs fondamentales universelles transcendent l'évolution constante de la société.

Le blason est le point de départ du nouveau logo. En plus d'évoquer l'histoire et la noblesse, il incarne un héritage solide, enraciné dans des valeurs traditionnelles et une riche trajectoire. L'ouverture du blason traduit l'esprit d'évolution et invite à élargir les horizons. On y voit un fil conducteur qui illustre le parcours des élèves et le soutien offert pour les guider à chaque étape. Ce logo, tracé d'un seul trait telle une ligne continue dans le sable, évoque à la fois la fluidité et la constance. Il témoigne aussi de l'importance accordée à l'accompagnement pour faire vivre aux élèves des réussites.

Ce changement s'inscrit dans une volonté de renforcer notre sentiment d'appartenance, de mieux communiquer qui nous sommes et d'ouvrir encore plus grandes les portes vers l'avenir. Notre nouvelle identité se veut rassembleuse, inspirante et porteuse de sens pour nos élèves, notre personnel, nos parents ainsi que nos partenaires.

Vous découvrirez cette nouvelle identité sur les réseaux sociaux au cours des prochaines semaines. Nous sommes heureux de partager cette nouvelle page de notre histoire avec vous.

Pour plus d'information, veuillez contacter :  
Patricia Auger  
Responsable des communications  
514 382-4121 poste 223  
[augerp@reginaassumpta.qc.ca](mailto:augerp@reginaassumpta.qc.ca)